



- ★夏休み親子卓球教室 (8/3.4)
- ★こどもの3B体操教室 (8/21.28、8/23.30)
- ★ヨーヨー釣り (8/12)
- ★小中学生のための特別自習室 (8/21.22.23)

### 夏休み親子卓球教室

◆夏休み恒例の「親子卓球教室」を今年も開催しました！南区卓球協会のコーチから卓球の基礎を教えてもらい、卓球マシンを使った指導もありました。今後は親子で卓球を楽しんでくださいね！

(参加者の声)

- ・コーチの指導が分かりやすく、2日間で上手になった。
- ・親子で参加できる卓球教室があまりないので楽しかった。
- ・昨年も楽しかったので、今年も参加しました。卓球マシンでの練習もよかったです。



### こどもの3B体操教室

◆3～6歳児対象の体験教室を実施。ボールや縄跳びなど色々な用具を利用して身体を動かします。また、音楽に合わせたリズム体操もありママも一緒に参加しました。9月からサークルとして毎週金曜日に実施しています。

(参加者の声)

- ・こどもの目線で付き合ってください充実した時間でした。
- ・先生にたくさん褒めていただき、こどもが自信がついたようです。ありがとうございました。
- ・ひとりひとりに合ったレベルに合わせてやって頂き、初めてでも楽しく参加出来ました。

## 小・中学生のための特別自習室

- ◆涼しく静かなお部屋で夏休みの宿題や読書などを行ってもらえるように、8月21~23日の3日間、自習室として会議室を開放しました。  
地区センターの学習室は高校生以上の方が利用可能となっているため、夏休みは特別に小・中学生のための自習室を設置しています。今年の上級生が下級生に宿題を教えている姿も見られ、有意義に活用してもらえたと思います。

昨年の様子



## みんなであそぼうヨーヨー釣り

- ◆8月12日、中村町四丁目連合夏まつりが地区センターのグラウンドで開催されました。中村地区センターも便乗させていただき、昨年好評だったヨーヨーつりを実施。お祭りに来たお子さんたちに遊んでもらい、約1時間で100個のヨーヨーがなくなりました！！

